

**“Wenn einer Gott
liebt, wird er sich
selbst ganz
hingeben.”**

Die Zeit ist unser Kapital: mit
seinem Ertrag "kaufen" wir die
Ewigkeit... (Die Spur des
Sämanns 882)

26. September

Wie traurig eine Existenz, die keine
anderen Sorgen kennt als das
Totschlagen der Zeit, das
Verschleudern eines gottgeschenkten
Schatzes! Keine Ausrede kann das

rechtfertigen. Niemand sage: Ich habe nur ein Talent erhalten und kann nichts leisten. Auch mit einem Talent kannst du Gutes tun (Johannes Chrysostomus, In Matthaeum homiliae, 78, 3 (PG 58, 714]). Wie traurig, wenn einer die vielen oder wenigen Fähigkeiten brachliegen lässt, die Gott ihm gegeben hat, damit er den Menschen und der Gesellschaft diene!

Ein Christ, der seine irdische Zeit totschlägt, läuft Gefahr, seinen Himmel totzuschlagen, dann nämlich, wenn er sich aus Egoismus zurückzieht, sich versteckt, gleichgültig bleibt. Wenn einer Gott liebt, wird er im Dienste Christi nicht nur das hingeben, was er hat und was er ist: er wird sich selbst ganz hingeben und damit den beschränkten Horizont eines Menschen überwinden, der in allem - sei es Gesundheit, Name, Karriere - nur sein Ich sieht.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de/dailytext/wenn-einer-gott-liebt-wird-ersich-selbst-ganz-hin/> (08.02.2026)